## 9 de abril, 1984

## Querido Mario:

Por poco coincidimos en España. Pasé un par de días en Madrid y tres en Salamanca (fines de marzo, comienzos de abril) para participar en un simposio sobre la cultura española ante el año 2000. Jose Orlega me dijo que habian estado juntos, en otro simposio --del que lei, en El Pais, un resumen de su muy acertada intervención-. Lastima no haber coincidido; otra vez (espero) será.

El anteproyecto del IICC me parece excelente desde todos los puntos de vista, y no tengo ninguna sugerencia ni correccion que hacer (Si se empeña, tres observaciones más o menos "estilisticas": repetición de 'la sociología' en 1.1; 'cultores' [que podria ser 'cultivadores' para evitar confusiones] en 2.1; y la pregunta de si la metodología y la filosofía de las ciencias son o no aspectos de los fundamentos de las ciencias: por el momento, no se ve clara la diferencia). Espero que el IICC salga pronto del papel para funcionar en "la realidad". Solo se necesita gente y dinero; no se si más de lo primero o de lo ultimo.

Un saludo muy cordial de su amigo

Hors